

Estudiante: Marcela Gpe. Solís Méndez.

Materia: Taller de emprendimiento

Semestre y Grupo: 3- A.

Fecha de entrega: 09/10/2023

Maestro: Francisco Alvarado Nazar

Actividad: Ensayo

Nicolas Juárez

- **Valores y actitud.** Para el gran empresario, **Nicolas Juárez** los valores y la actitud son esenciales al momento de emprender ya que estos son los que te abren las puertas a grandes oportunidades, son clave para generar relaciones duraderas y sobre todo nos ayudan a nosotros mismos a ser buenas personas.
- **La importancia de la resiliencia.** Ser emprendedor, no es un camino fácil, es un camino que está lleno de obstáculos por lo que es importante que seamos resilientes ante cualquier adversidad que nuestro proyecto nos presente, ya sean demandas injustificadas que afrontó el empresario o incluso que no crean en ti, en el proyecto o crean que los intentos que llevas sean un fracaso. El emprendedor ve hacia adelante y es fuerte para resistir ante aquellos cambios que la vida le presente en su caminar empresarial.
- **No tener miedo al fracaso.** El miedo puede ser un factor determinante que nos impida avanzar en nuestro emprendimiento pero eso es ser emprendedor, como él comentaba, el destino del emprendedor es fracasar y desde esos fracasos nacerán grandes oportunidades y sobre todo obtendrá mucho crecimiento personal y empresarial.
- **Las emociones son parte del negocio.** El emprendedor **Nicolas** hace énfasis en que las emociones son parte de nosotros, seres humanos pero también son parte del negocio ya que si no sabemos controlarnos, podemos llegar al mal camino.
- **Innovar es lo más importante.** Innovar es parte esencial del empresario ya que él se encuentra constantemente innovando, en su empresa y en todos los productos tan increíbles que ha diseñado para Bioplas.

Sin duda consejos que realmente crearán un hábito y un sentir de satisfacción, crecimiento y gratitud en nosotros mismos.

En conclusión cada uno de sus aprendizajes que nos compartió, dan sentido a todo lo que hoy es en el mundo empresarial, sin duda una gran inspiración para ser visionarios y mantenernos en constante innovación en cualquier sector que nos encontremos.